

9月に入り秋の足音が聞こえてきました。まだまだ夏の暑さが残りますが、園庭にはトンボが飛び回り、子どもたちと一緒に元気に遊んでいます。



さて、楽しい夏休みが終わりいよいよ2学期が始まりました。久しぶりに元気な年中組に会えたことをとても嬉しく思います。年に進級し、個々の強い思いがお友だちとぶつかりあったり、スポーツDayやプログラムに対して様々な思いに葛藤が見られた1学期。たとえ短い言葉でも自分で思いを伝えられるよう背中を押し、伝えてくれた気持ちを丁寧に受け止めることを大切にしてまいりました。すると、1学期の後半には気持ちの切り替えが早く出来るようになったり、少しずつ周りを見て自分の気持ちに折り合いをつけられることができえてきました。2学期からは自分の思いを主張するだけではなく、お友だちや先生の話や思いを聞くこと、それぞれの思いに気付くことを大切に、子どもたちと楽しい園生活を送ってまいりたいとし思います。年長に向けて少人数での話し合いや活動も徐々に増えてきますので、子どもたちそれぞれのペースで成長していってくれることを願っています。今学期もよろしくお願ひいたします。



2学期の目標

- ・友だち同士で考えたことや思っていることを共有し、お互いの思いを認め合う。
- ・遊びを通して、友だちと協力しながら様々な表現活動に取り組む。

